

INFORMATIONSBENDE MEDien

WO: MATRIX KÖNIGSBRUNN
ANMELDUNG: SENTA.STOIBER@KUKIJUFA.DE



Zwischen Bildschirm und Bewegung

Eine neurozentrierte Perspektive

Referent: Jan-Ingwer Callsen-Bracker
[ehemaliger Fußballspieler, Neuroathletiktrainer]



Di, 03.02.26
ab 18.30 Uhr

Begleiten statt Verbieten *zwischen Klick und Konsequenz im Netz*

Referent: Torsten Hiljanen
[IT-Präventionsberater, Dozent der VHS Augsburg
und Kooperationspartner der Stadt Augsburg -
Amt für Jugend, Kinder und Familie]



KOMMUNALUNTERNEHMEN
KINDER, JUGEND UND FAMILIE
KÖNIGSBRUNN A.G.

Do, 05.02.26
ab 18.30 Uhr

INFORMATIONSBENDE MEDIEN

DIGITALE MEDIEN SIND FESTER BESTANDTEIL DES ALLTAGS VON KINDERN UND JUGENDLICHEN. UM SIE ALS ELTERN IN IHRER ERZIEHUNGSSARBEIT ZU UNTERSTÜTZEN, MÖCHTEN WIR IHNEN UNTERSCHIEDLICHE PERSPEKTIVEN AUF CHANCEN, RISIKEN UND EINEN VERANTWORTUNGSVOLLEN UMGANG MIT MEDIEN NÄHERBRINGEN.

Zwischen Bildschirm und Bewegung *Eine neurozentrierte Perspektive*

Herr Callsen-Bracker beleuchtet das Thema „Medien“ als ehemaliger Fußballspieler aus neurozentrierter Perspektive und zeigt auf, wie Medienkonsum die Entwicklung, Konzentration und Leistungsfähigkeit von Kindern beeinflussen kann.

Begleiten statt Verbieten *zwischen Klick und Konsequenz im Netz*

Herr Torsten Hiljanen gibt an diesem Abend einen praxisnahen Einblick in die digitale Lebenswelt von Kindern und Jugendlichen. Er zeigt auf, welche rechtlichen Rahmenbedingungen gelten, wo reale Gefahren im Internet lauern und wie Eltern ihre Kinder wirksam schützen können – ohne Verbote, sondern durch Begleitung, Aufklärung und klare Regeln.

Eine Kooperation der Grundschule Nord, Grundschule West, Grundschule Süd und der Mittelschule Königsbrunn, sowie der Jugendarbeit des Kommunalunternehmens Kinder, Jugend und Familie Königsbrunn.